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Здравствуйте, уважаемые 

читатели! 

Вот мы и снова с вами 

встретились  

после летних каникул.  

Пока наша газетка  

отдыхала, происходило 

много разных событий,  

о которых вы сможете 

узнать  

в нашем новом выпуске. 

Приятного чтения.  

редколлегия.  

          Рождество Пресвятой Богородицы. 

Нет такого человека, который не любит праздники. Я думаю, 

со мной многие согласятся. Такой праздник, как день рожде-

ния-это особенный праздник. Многие думают, что Рожде-

ство бывает только у Спасителя. А что есть Рождество? Это 

День Рождения. Именно 21 сентября - Рождение Пресвятой 

Богородицы или Ее Рождество. 

В иудейском городе Назарете жили муж с женой - Иоаким и 

Анна, это были благочестивые люди, которые любили Бога и 

заботились о том, чтобы угождать Ему. Так дожили они до 

старости, а детей у них не было. По еврейскому закону, если 

у супругов нет детей, значит, Бог гневается на них за их гре-

хи. Горько было праведным супругам выносить усмешки и 

оскорбления, но на все Воля Божия. Анна дала обещание Бо-

гу, что если родится дитя, отдаст его на служению Ему. Гос-

подь услышал молитву Иоакима и Анны, у них родилась 

дочь Мария. Что в переводе с еврейского "Госпожа". Как ра-

довались родители, от всего сердца благодаря Бога.  

 

“Пресвятая Богородица имеет венец мучеников, потому 

что, стоя у Креста, с душею, пройденною оружием, Она 

пострадала более всех мучеников”. 

Преподобный Лев-Философ . 

 

                                                    Надежда Петровна Морозова .  

 Двунадесятый праздник. 

 Скаутская жизнь. 

 Летние воспоминания. 

В номере: 



Скаутская жизнь. 

 

Незабываемый бал! 
Этим летом в скаутском отряде поселка произошло знаменательное собы-

тие “Скаутский бал”! Мы встречали гостей из п.Инской-это скаутский от-

ряд “Светлячки”. Все очень долго ждали и готовились к этому мероприя-

тию. Репетировали, не покладая ног и рук, каждый день убивали по не-

сколько часов на репетиции, и результат был налицо.  

И вот, наконец, настал этот незабываемый день. Все очень переживали и 

волновались, но были настроены на победу. Каждый из отрядов должны 

были танцевать вальс. Первыми были хозяева, отряд “Подсолнух”, их танец был очень нежный и таинственный. 

Всем очень понравилось их выступление, но оно не сравнится с тем, что нам показали их соперники, отряд 

“Светлячки”. Возможно, огромным отличием является то, что у Подсолнухов танцевали младшие дети, а у Свет-

лячков почти все взрослые. Их танец покорил всех сидящих в зале, 

он был просто великолепен. Члены жюри долго совещались между 

собой, взвешивая все "за" и "против". "Первое место присуждается 

отряду Светлячки!"  

Но на этом наш бал не закончился, впереди нас ожидал небольшой 

концерт, где выступали все желающие. Мы увидели веселый танец 

наших маленьких девчонок, который понравился жюри даже больше 

чем все остальные танцы, замечательное выступление девочек, иг-

равших на фортепиано различные знаменитые вальсы.  

Наших конкурсантов ожидало еще одно испытание - конкурс 

“Лучшая пара”. Включались различные мелодии : вальс, танго, цы-

ганочка, барыня и другие., а парам нужно было пластичнее и инте-

реснее, чем остальные, двигаться под музыку. В этом конкурсе одер-

жали победу четыре пары. Одна из них очень отличалась от других. Так как в отряде “Подсолнух” плачевная ситу-

ация с мальчиками, то роль мужчины пришлось играть девочке. Итак, Лучшими парами бала стали : 

3 место- Павел Соломатов - Вера Семакина  

2 место-Михаил Мальцев  - Анастасия Дементьева  

1 место- победу разделили 2 пары. Руфина Мичурина  и Евгений Долганов и  Филипп (Татьяна) Морозов и  Мария 

Пермякова.  

Этот бал был первый в жизни для всех нас, он оставил только прекрасные воспоминания и незабываемые ощуще-

ния. Все остались счастливы, и это было самым главным. За маленький промежуток времени мы стали друзьями и 

не хотели расставаться. Ждем теперь нашей новой встречи! 

                                          Мария Пермякова (следопыт 3 разряда, номинант 1 степени в конкурсе на Лучшую пару) . 

 

              

Я и скауты. 

                 
Уже полгода я хожу в отряд Брат-

ства православных следопытов 

"Подсолнух". Привела меня туда 

моя подружка- рассказала, как 

там здорово и весело. Раньше я 

бывала уже в воскресной школе, 

но ходила туда временами, сей-

час же я там постоянная ученица. 

Когда мне рассказали о скаутах, я 

сразу захотела посмотреть на 

этих ребят и возможно, даже по-

дружиться с ними, но так получи-

лось, что я сама стала скаутом. 

Вот помню я свой первый сбор. 

Когда я пришла, меня очень веж-

ливо встретили, было очень мно-

го девочек. Только теперь я пони-

маю ,что все из разных патрулей. 

Этот сбор был для меня самый 

первый и, пожалуй, самый запо-

минающийся! Тогда мы делали 

патрульный уголок, очень стара-

лись ,выводили каждую буковку,  

раскрашивали картинки, чтобы 

уголок получился ярким и весе-

лым. В скором времени меня 

ожидал весенний лагерь, поездка 

в монастырь ,затем летний лагерь 

около храма, а потом скаутский 

слет в лагере "Сибирская сказка", 

где я получила галстук и звание 

младшего следопыта (белочка).  

Вот в новом учебном году, уже 

состоялся общий сбор, где мы 

просто весело проводили время! 

Совсем недавно ходили играть в 

футбол. Далеко решили не хо-

дить ,и играли около ДК. Смасте-

рили ворота из камней, раздели-

лись на команды и играли. Скаут-

ская жизнь очень насыщенная, и 

у нас в отряде кипит. Если ты за-

интересовался, то мы ждем тебя. 

В воскресенье 22 сентября начи-

наются уроки в воскресной шко-

ле. Приходите, мы всех рады ви-

деть. 

          

                      Евгения Кочегарова . 



Всем людям надо ходить в храм ,чтобы быть православными!  

 

В свои одиннадцать лет я очень даже занятой человек. Я 

каждое утро иду в школу на учебу, я член скаутского 

отряда, по воскресеньям посещаю воскресный класс. А 

также у меня маленький братик, за которым нужен глаз 

да глаз, но при всем этом я успеваю еще и ходить на 

службы. Многие говорят ,что некогда им время посвя-

щать Богу! Но как же так? Прежде всего, ты ходишь в 

храм для себя. Чтобы помолиться о друзьях и близких. 

А какую пользу ты получаешь, когда исповедуешься и 

причастишься ! Ладно ,другая часть людей говорят, что 

хотят выспаться на выходных, поэтому не ходят. Но так 

же можно и всю жизнь проспать! Согласитесь со мной, 

что большинство из нас идут в храм, только когда при-

спичит. Что- то случится нехорошее или еще что- то. Я 

очень рада ,что мои родители привели меня в храм по-

чти с рождения. Ведь если не православное воспитание, 

то неизвестно, чтобы получилось из меня. В наше время 

мало видишь детей моего возраста, которые самостоя-

тельно пришли на службу. Да даже и в воскресный 

класс- то ходить не очень горят желанием. А все поче-

му? Ведь не понятно. Спросишь у друзей, верят ли они в 

Бога, вроде скажут" Да" ,а кто- то "Нет" скажет - так тут 

же меняют свой ответ! Говоря, что нет. Ведь у каждого 

из нас должен на этот вопрос быть один ответ. Вот и 

скаутское движение нас привлекает к храму и учит доб-

ру. Следопыты- это не только интересно, это все приго-

дится в жизни. Ведь мы ставим палатки, вяжем узлы, 

учимся правильно разводить костры , изучаем ориенти-

рование, помогаем тем, кто нуждается в помощи ,ходим 

в храм. Это здорово и интересно. Всем людям надо хо-

дить в храм ,чтобы быть православными! 

  
                                 Альбина Макарова (младший следопыт)  

Вот и кончилась летняя пора. Все мы 

отдохнули и набрались сил, теперь 

снова в бой. Много ярких событий нам 

подарило лето. Как мы и 

обещали ,напоминаем вам ,какие 

именно.  

-Пребывание в нашем храме Креста- 

мощевика .  

-Байкерский крестный ход. 

-Скаутский слет в Кузнецком 

Алатау. 

-Скаутский бал. 

-Юбилей Николая Ситникова . 

-День рождения Сергея Илюхина .  

-Восемнадцатилетие Дарьи 

Королюк .   

Так и прошло наше лето ,с Божьей 

помощью пережили все катаклизмы и 

слава Богу за все. Если у вас есть что 

вспомнить или рассказать ,ждем ваших 

писем в редакцию "Вербочки", либо 

свои заметки вы можете оставить в 

церковной лавке при Богоявленском 

храме.  

От всей души поздравляем 

всех именинников. Всего 

вам самого хорошего, а 

главное здоровья и всех 

благ. 



Экспресс-опрос. 

Для чего нужен крестный ход? 
-Знаю, что это неотъемлемая часть в жизни право-

славия. Они всегда были. Начиная с Руси.  

                                                     Анна Фоненштель. 

-Для того, чтобы людям неверующим или ищущим 

показать наше богослужение в действии.  

                                                   Александр Ситников. 

-Освятить окружающее пространство. Призвать лю-

дей в храм.  

                                     Ирина Николаевна Майорова.  

-Благодать получить во время крестного хода и по-

молиться всем вместе. Когда нас много, Господь 

нас слышит.  

                              Нина Константиновна Каленкова. 

-Совместная сугубая общая молитва. Каждый чело-

век в этот момент трудится и Господь его слышит.  

                                                           Матушка Ольга.  

-Наверно, почувствовать, что ты не один, а вместе 

со всеми.  

                                      Лидия Васильевна Аксенова. 

-В этом году в нашем поселке весной не было 

крестного хода, он был в Бачатах. Но в нашем хра-

ме пребывали мощи Николая Угодника, и когда их 

увозили, матушка Ольга и Николай Ситников на 

машине объехали весь частный сектор. Я думаю , 

Николай Угодник упросил Бога и не было жертв и 

сильных разрушений при землетрясении.  

                                      Надежда Петровна Морозова. 

-Для привлечения внимания жителей поселка к 

определенному православному празднику. Это ста-

ро-древняя традиция: несли Животворящий Крест 

по Константинополю, и видя эту святыню, многие 

становились христианами. 

             настоятель Богоявленского храма о.Михаил.  
 

Хочется поблагодарить всех 

прихожан, которые 

участвовали в копке 

картофеля и помогли храму. А 

также тех, кто вносит свою 

посильную лепту на 

благоустройство храма и 

воскресной школы. Спаси 

всех Господь.  
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